



EL curso 1997-1998, coincidiendo con su setenta aniversario, fue el último en activo del profesor Salvador Aldana Fernández, Catedrático Titular de Historia del Arte de la Escuela de Profesorado de la Universitat de València y Profesor Titular del Departamento de Historia del Arte de la Universitat de València, desarrollando en ambos centros una dilatada labor docente e investigadora, bien reflejadas en los trabajos dirigidos y en sus numerosas publicaciones. Pero este distanciamiento es más burocrático que real ya que los lazos con la Historia del Arte se mantienen a través de su cargo de Presidente de la Academia de Bellas Artes de San Carlos –la prestigiosa y centenaria institución que tanto ha velado por el arte valenciano– y de su persistente labor investigadora. Como recuerdo y consideración del que fue durante un tiempo compañero de trabajo y continúa siendo amigo entrañable, el Departamento de Historia del Arte le dedica en homenaje este número de su revista.